



す ま い る



発行日：令和3年8月13日 TEL 42-0861

…残暑お見舞い申し上げます。…

連日暑い日が続いておりますが、皆様いかがお過ごしでしょうか？新型コロナと共に「熱中症」も気になるところです。マスクをつけた外出も暑くて不便ですが、できるだけ外出を控えこまめに水分補給をし、涼しい所で過ごし、体調管理に気をつけて夏を元気に乗り切りましょう。体調の悪い時は、我慢せず、すぐ病院を受診しましょう。

8月行事予定		9月行事予定	
17日(火) わっはっは講座	9:30~コミセン	7日(火) 防災消火器の訓練	19:00~コミセン
19日(木) 48地区コミ会長会議	13:30~本庁	〃 執行委員会	19:30~コミセン
24日(火) らくらく健康体操	13:30~コミセン	14日(火) 健康らくらく体操	13:30~コミセン
25日(水) 手芸クラブ	9:00~コミセン	18日(土) 地区敬老会(記念品の配布)	
26日(木) 地域振興部会	19:00~コミセン	21日(火) わっはっは講座	9:30~コミセン
27日(金) 絵手紙講座	9:30~コミセン	〃 十五夜行事(いただきますのみ)	
◎コロナ感染症予防ワクチンを接種すれば絶対に感染しないというわけではありません。引き続き、うがい、手洗い、消毒を徹底しましょう。連休前・後に人の移動が多くなり感染者が増えそうです。できるだけ外出を控え家でゆっくりお過ごしください。		22日(水) 手芸クラブ	9:00~コミセン
		〃 コミュニティトーク	14:00~東郷公民館
		24日(金) 絵手紙講座	8:30~コミセン
		28日(火) らくらく健康体操	13:30~コミセン



(シリーズ幸一郎の:せんで(川内)弁:講座)



<残したいせんで弁>言葉編

川内の方言を残したいと書き残していらっしゃる幸一郎さんのせんで弁を引用させていただきました。

☆白髪(しらが) = したげ・したが	☆つるんたらん = ようやくたりたぐらい
☆屁の穴 = じごんす	☆つんごる(つんごっ) = 摘み折る(つみおる)
☆素手(すで) = すだ	☆ていまめらん = 少量で手応えがない
☆背中(せなか) = へっつぼ	☆てげ、てげな・てげてげ = オオヨソ、大体、いい加減・たいがい
☆いくらでも、限りなく = どしこでも・どしこでん	☆でしなこと(でないこっ) = 大切なこと
☆内出血 = つぐろじん	☆てね・てねん = 丁寧、大切、大事、優しい。可愛がる
☆肘(ひじ) = ひんじ	☆てそかねおい = 大病
☆ふからはぎ = ふくらはっ、つと	☆てんがら = 優しい、感心
☆頬(ほほ) = ふた、ふたん、ふがまつ	☆どげんかこげんか = どうかこうにか
☆巻き毛 = ちぢんげ	☆とろいとろい = 忙しい、多忙
☆眉毛(まゆげ) = めげ	☆なんかかる(なんかかっ) = もたれかかる
☆耳の穴 = めんたま、めんくんたま、めんくいたま	

※今月はここまで！来月号をお楽しみに(〇)

◎台風シーズンが到来しました。各地で大きな豪雨被害も発生しています。災害から身を守るために早目の対策・早目の避難を心掛けましょう。

第2回:旧鳥丸小学校校庭草払い 8月7日(土)

コロナ感染症予防の為、また、お盆の帰省客が増加することを懸念し、今年も「鳥丸地区夏祭り納涼大会」は残念ながら中止する事となりました。上記の作業予定日に台風(9・10)号が接近し、当日は天候不良が予想され、草払い作業は中止いたしました。今回、関係部各位のご協力により事前作業～草払い作業まで実施していただき、おかげさまでとてもきれいになりました。暑い中ご協力いただき感謝申し上げます。



令和3年度 「青少年福祉部会・研修会」 7月29(木)

(自治会長・民生委員・高齢者クラブ・福祉アドバイザー・女性部長・学校地区代表者)各位、33名の方々にご出席いただき下記について協議していただきました。

：令和2年度の事業を振り返って

コロナ感染症予防の為、3密を避けることから地区民参加の事業(行事)はほとんど実施することができなかつた。

：令和3年度事業計画について

* 地区敬老祝賀会開催について

間近に計画されている「地区敬老祝賀会の開催について」協議していただきました。結果、今年度もコロナ感染症予防を最優先に、対象者の方には、記念品をお渡しする形でお祝に代えさせていただくことに決まりました。敬老会予定日の9月18日前後に訪問させていただきますので、楽しみにお待ちください。



* 十五夜行事について

子ども相撲や・綱引きは実施せず「いただきます」のみ実施します。昨年同様子どもたちが各家に訪問し、お供え物をいただいて帰りますので、よろしくお願い致します

今後の行事については、各行事開催前に随時お知らせしますのでご理解ご協力をお願い致します。

◎会終了後には、福祉部長の計らいで薩摩川内市社会福祉協議会東郷支所3名の方に来館いただき、研修を兼ねた、東郷町や鳥丸地区の現状やこれからの課題について・・パワーポイントを使った映像を中心に説明していただきました。地区の現状やこれからの課題を知る機会が出来とても良い研修ができました。

